
令和２年度 第１０回美浜町教育委員会 １月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和 ３ 年 １ 月 ８ 日（金） 午前１０時～１１時１０分 

 

場 所 美浜町保健センター ２階 小会議室 

 

出席者 委員 山本敬教育長 

       齋藤正吉教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       天木恵次委員 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       谷川雅啓生涯学習課長 

       竹内稔博学校教育課指導主事 

       柴田直樹学校教育課長補佐兼学校教育係長 

欠席者 委員 神谷英明委員 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午前１０時 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ 

・1/14 瀬戸市立にじの丘学園視察について、週明けに緊急事態宣言が発令

されれば延期としたい。週明けの状況により委員には連絡する。 

・1/10 成人式の概要について。 

生涯学習課長：従来からの変更点について説明。写真撮影はひな壇での撮

影ではなく、メインアリーナに並び、上より集合写真を撮影する形とす

る。その他、時間短縮、感染対策をとって実施する。 

石垣委員：実行委員長はどちらの中学出身か。 



生涯学習課長：実行委員長は河和中、副委員長は野間中。 

教育長：サブアリーナ席の配置はどのようになっているか。 

生涯学習課長：間隔をあけ、使用できない席には紙を貼り付けて表示する。 

・５町教育長会があり、他町の成人式、卒業式、入学式、部活動、ＩＣＴ

関係、コロナ感染対応について情報交換した。 

 

２ 前回会議録の承認（資料１） 

   今回の議事録署名委員は石垣委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

  学校教育課長：河和南部小のスクールバス検討会議に、ＰＴＡから保護者

追加の要望があり、12/17 のスクールバス検討会議より書記の役員に出

席してもらうようにした。 

12/17 野間中においてパラ教育が行われた。当日、ＮＨＫの夕方のニュ

ース番組にて放送された。 

1/7 河和南部小ＰＴＡ役員会に出席し、スクールバスを中心に経過等報

告した。また、要望のあった質問に対する回答について、Ｑ＆Ａとして

大きく４つの項目について紙面でまとめ、報告した。 

  生涯学習課長：特になし。 

 

４ 協議事項 

  議案第 18 号 令和 2 年度美浜町教育功労者の選考について（資料 2） 

   ・今年度は該当者なし。 

承認される。 

  議案第 19 号 美浜町公の施設の係る指定管理者の指定について（資料 3） 

   承認される。 

  議案第 20 号 河和南部文化交流館の設置及び管理に関する条例について 

（資料 4） 

   齋藤職務代理：文化交流館という名称は、郷土資料展示を考慮したた  

めか。また、展示は地元からの要望なのか。 

   生涯学習課長：地元からの要望ではなく、生涯学習課内において検討し、

提案した。 

   齋藤職務代理：河和南部公民館事務室に設置してある防災無線機器はど

うするのか。 

   生涯学習課長：事務室はそのままとし、防災無線機器もそのまま残す。



管理は防災課で行う。 

   承認される。 

   

５ 報告事項 

(1) 区域外就学の許可について（非公開） 

(2) 要保護児童生徒の認定について（非公開） 

(3) 瀬戸市立にじの丘学園視察について（資料 5） 

 学校教育課長：当初、瀬戸市に 10 時着の予定であったが、先方の都合に

より 9 時 30 分から視察開始とするため、集合出発時間を 30 分早め 8

時とする。滞在時間は 2 時間を予定しているが、緊急事態宣言の動向

によっては短縮などの変更も考慮する。車はマイクロバスに変更した

ので座席も余裕があり、車中での会話等自粛をお願いする。緊急事態

宣言発令時には延期とするのでお願いしたい。 

 新美委員：視察日程で、昼食はやめた方がよいのではないか。 

 石垣委員：日程では 13 時頃に帰着予定なので、昼食はとらなくてもよ

いと思う。人数も多いので。 

 教育長：昼食はとらないことにし、にじの丘学園視察後そのまま帰って

くることにする。 

(4) 美浜町小中学校卒業式・入学式出席者一覧について（資料 6） 

 学校教育課長：来賓なしで教育委員のみの出席とする。中学校について

は東部委員、西部委員とし、小学校は各地区委員の出席をお願いした

い。学校より改めて正式な案内がある。 

(5) 令和 3 年度定例教育委員会開催予定について（資料 7） 

(6) 1 月、2 月の教育委員会関係行事について（資料 8） 

 学校教育課長：1/25 からの全国学校給食週間はあるが、例年実施してい

る給食訪問はないのでよろしくお願いしたい。 

  2/2 には齋藤職務代理と石垣委員が検討委員となっている、学校再編

検討委員会の第 1 回目の開催を予定している。 

 教育長：行事については、中止や変更の判断は良く精査してからお願い

したい。また、委員からもぜひ意見を言っていただきたい。 

 

６ その他連絡事項 

 

７ 意見交換 

  指導主事：小学校英語の様子について動画を視聴してもらいたい。確実に



成果が出ていることが分かる。奥田小学校の６年生の授業。 

  石垣委員：小学校で英語はよく実施できているが、中学校で授業の様子を

見ると物足りないという話を聞く。 

  教育長：小学校からの流れが中学で活かされているのかというのは、以前

からの課題であるので、小中の英語の先生が集まり、外国語指導員が中

学校の授業を見学に行く、中学校の教師が小学校の授業を見学するとい

う取組をしている。今後はこの連携がよりよい形で進んでいくだろうと

思っている。 

  新美委員：シンガポールから来た国際交流員をうまく活用してほしい。授

業ばかりではなく、国際交流についていろいろな話を聞けるのではと期

待している。 

 

 

次回開催日 令和３年２月３日（水）午前１０時 

美浜町保健センター 小会議室 

 

 

 

閉会 午前１１時１０分 

 

 

 令和３年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 



令和 2 年度 第 10 回美浜町教育委員会 1 月定例会議次第 
 

令和 3 年 1 月 8 日（金）午前 10 時  
美浜町保健センター 2 階 小会議室 

 
１ 教育長あいさつ 
 
 
２ 前回会議録の承認(資料 1) 
 
 
３ 各課報告 
 
 
４ 協議事項 
  議案第 18 号 令和２年度美浜町教育功労者の選考について（資料 2） 
  議案第 19 号 美浜町公の施設の係る指定管理者の指定について(資料 3) 
  議案第 20 号 河和南部文化交流館の設置及び管理に関する条例について(資料 4) 
   
５ 報告事項 

（1） 区域外就学の許可について（非公開）別添 
（2） 要保護児童生徒の認定について（非公開）別添 
（3） 瀬戸市立にじの丘学園視察について(資料 5) 
（4） 美浜町小中学校卒業式・入学式出席者一覧について（資料 6） 
（5） 令和 3 年度定例教育委員会開催予定について（資料 7） 
（6） 1 月、2 月の教育委員会関係行事について(資料 8) 
 

６ その他連絡事項   
   
７ 意見交換 

 
 
 
 
 

 次回開催日 令和３年 2 月 3 日（水）午前１０時 
美浜町保健センター 小会議室 


